
Ofício nº 214/2025
Ibitinga, 19 de março de 2025.

Assunto: Responde requerimento nº 49/2025, do Vereador Marcos Mazo

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  49/2025,  da
Câmara  Municipal,  referente ao conserto do forro que desabou na EMEI Joana Jeorgette
Branco (Dona Joaninha).

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta,  com base  nas  informações  prestadas  pelo  Secretário  de  Obras  Públicas,  a  nota
técnica sobre a questão para apreciação do Nobre Edil.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga

MATÉRIA RECEBIDA Nº 53/2025
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Requerimento n° 49/2.025 

Assunto: Informações a respeito do conserto do forro que desabou na EMEI Joana 

Jeorgette Branco (Dona Joaninha). 

 

Em resposta ao requerimento do ilustre vereador Marcos Mazo, protocolizado nesta 

Câmara Municipal, o que cabe a Secretaria de Obras Públicas informar, é o que segue: 

1. Em relação ao forro da Escola Joaninha que desabou, colocando em 

risco a segurança de professoras e alunos, quando o mesmo será 

arrumado? 

- A pedido de urgência do Sr. Prefeito Florisvaldo Antonio Fiorentino a 

Secretaria de Obras Públicas para levantar os valores para correção não só 

do forro, mas também de outras áreas que necessitam de reparos. Afirmo que 

sendo elaborado uma cotação para correção desses apontamentos o mais 

rápido possível. 

 

2. Existe risco de mais desabamentos tanto do forro como das demais 

instalações? 

- Conforme uma inspeção visual das áreas que desabaram, a estrutura do 

forro e telhado não aparenta risco iminente, a Secretaria de Obras Públicas 

está em movimentação para sanar o mais rápido possível esses problemas 

para não ocasionar danos futuros. 

 

Estância Turística de Ibitinga, 13 de março de 2.025. 

 

 

 

 

Henrique Faustino do Nascimento Silva 

Secretário de Obras Públicas 
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